



Lions Club-Spende an Wiser-Haus

Im Frühjahr hatte sich die Jugendwohngruppe des Thomas-Wiser-Hauses an der Donaugasse an den Lions Club mit der Bitte gewandt, sie mit 2000 Euro beim Räderkauf zu unterstützen. Die Räder der Jugendwohngruppe waren alle in die Jahre gekommen und nicht mehr reparabel. Im Sommer erhielt die Wohngruppe die Zusage. Jetzt hat die Übergabe der Räder stattgefunden. Drei Räder sind bereits eingetroffen, ein weiteres im neuen

Jahr. Die Jugendlichen wie Betreuer der Jugendwohngruppe haben sich über die Spende sehr gefreut. Jetzt ist es wieder möglich, mit den Radl an den See, in die Eisdiele, Besorgungen, Arbeitsstelle der Azubis oder Ausflüge zu machen. – Im Bild (v.l.): Lions-Schatzmeister Hans Amannsberger, Martina Förtsch (Gruppenleitung Jugendwohngruppe), Lions-Pastpräsident Andreas Fuchs und Gerhard Dräxlmaier (Lions Club). -red-/Foto: Thomas-Wiser-Haus